

La zona donde opera la Hidroeléctrica Renace



Ubicación del Complejo Hidroeléctrico Renace

El Complejo Hidroeléctrico Renace se ubica en la zona montañosa del río Cahabón. Tiene una extensión de 21 kilómetros donde se encuentran sus 3 centrales que generan actualmente **246MW** para el territorio guatemalteco.

Le invitamos a conocer un poco más de la topografía de la zona del Complejo.

Parcelas comunitarias en la zona vecina

Excelencia Agrícola es uno de los programas de la estrategia eco social de la hidroeléctrica Renace. Dentro de las varias acciones de este programa, se desarrollan las parcelas comunitarias y con el acompañamiento de técnicos se da la transferencia de técnicas de suelo, riego y cultivo, que permiten a las familias replicar lo aprendido en los huertos familiares.

Con esta iniciativa se han logrado distintos objetivos:

- Fortalecer cultivos de café, cardamomo y cacao.
- Diversificar alimentos, para tener más variedad de granos y vegetales.
- Mejorar la dieta familiar ampliando la cantidad de nutrientes en su producción.
- Impulsar la venta del excedente de producción (a través de la iniciativa Mercado para Todos).
- Protección del medio ambiente.



Excelencia Agrícola de Renace brinda capacitaciones y semillas para huertos comunitarios.

Mercado para todos



3 mercados
hasta la fecha



135 productos
locales



20 comunidades
participando

Productos disponibles



Producción agrícola



Shampoo y jabones



Tejidos



Artículos de hierro



Conservas

[Clic para ver más fotografías en facebook](#)

Esta iniciativa tiene como objetivo impulsar la economía de las comunidades vecinas al proyecto. Las familias que han participado en los Programas de Desarrollo Sostenible de Gestión Social han sido capacitadas para producir artículos y cosechar alimentos, lo cual permite que estas personas se integren a la economía como pequeños productores y puedan generar ingresos en su hogar.

Junto a la Municipalidad de San Pedro Carchá, se ha abierto un espacio en el casco urbano para que el público consuma productos locales e impulse la economía del municipio de forma directa. Estamos convencidos que este tipo de espacio permite a las familias cerrar un ciclo de aprendizaje y deja una capacidad instalada para velar por el desarrollo de sus familias.

